

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kepada Allah SWT, atas segala rahmat, berkah dan karunia-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan penelitian ini tepat pada waktunya.

Skripsi ini berjudul “Pengaruh Model Pembelajaran Kooperatif Tipe STAD dan Gaya Belajar Terhadap Hasil Belajar Siswa Pada Materi Pokok Listrik Dinamis di SMA Negeri 4 Kisaran T.P. 2012/2013”. Adapun skripsi ini disusun untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Fisika Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan..

Pada kesempatan ini penulis mengucapkan ribuan terima kasih kepada Bapak Dr. Ridwan A. Sani, M.Si selaku Dosen Pembimbing Skripsi. Beliau telah banyak memberikan bimbingan dan saran-saran kepada penulis sejak awal penulisan proposal hingga akhir penulisan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Dr. Abd Hakim, M.Si, Bapak . Pintor Simamora, M.Si dan Bapak Drs. Manter Sihotang sebagai dosen penguji I, II, III yang telah memberikan masukan dan saran-saran mulai dari rencana penelitian sampai penyusunan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Drs. Henok Siagian, M.Si selaku dosen Pembimbing Akademik yang telah membimbing dan memotivasi penulis selama perkuliahan, Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Prof. Motlan, M.Sc, Ph.D selaku Dekan FMIPA Unimed.

Ucapan terima kasih kepada Bapak dan Ibu dosen serta Staf Pegawai Jurusan Fisika yang telah memberikan ilmu pengetahuan dan membantu penulis selama perkuliahan. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Drs. Wini, MM, selaku kepala sekolah SMA Negeri 4 Kisaran, dan Ibu Rodyah, S.Pd dan Ibu Kurnia Sari, S.Pd selaku guru bidang studi fisika, Ibu Nellysari Daulay dan Bapak Purwoyaji yang telah banyak membantu dan membimbing penulis selama penelitian, dan para guru serta staf administrasi yang telah memberikan kesempatan dan bantuan kepada penulis selama melakukan penelitian.

Teristimewa penulis ucapkan terima kasih kepada Ayahanda tercinta Ramli Sitorus Pane dan Ibunda tercinta Rukiyah yang memberikan kasih sayang

dan cinta yang tiada henti, yang telah banyak memberikan dukungan tenaga dan materil dan terus memberikan motivasi, semangat dan dukungan kepada penulis, dan Adik-adik tercinta Mutmainnah Sitorus Pane dan Muhammad Ilham Sitorus Pane yang cukup banyak berperan dalam memberikan motivasi dan doa yang tulus kepada penulis dalam menyelesaikan studi di UNIMED hingga selesainya skripsi ini. Penulis juga mengucapkan terimakasih kepada Keluarga Pane (Uak Nasrun, Uak Idah, Bang Zulfan dan Kak Dewi), terima kasih kepada Keluarga Atok Sawo (Atok tersayang M. Ramin, Ncek Sulaiman, Ncek Idris, Ibu Atin, Pak ipul, Ibu Rani, Ncek Khairul yang selalu mendoakan penulis dan berperan dalam menyelesaikan studi di UNIMED, untuk Alm. Nenek Hindun dan Ibu Tersayang Alm. Nurliah yang tidak sempat melihat kebahagiaan penulis. Terima kasih untuk seseorang yang teristimewa Rocky Casanova yang memberi motivator, semangat dan dukungan yang tak henti kepada penulis, sahabat-sahabat terdekat penulis dari SD(Ruth Paulin,Siti Aminah), SMA(Indriyani, Elfinda, Mauliana, Yohana, Sartika, dan semua teman XII-IA1), terutama ALMSST (Asnidar, Lylis, Maya, Sartika, Siti Latifah, Suci, Sonawan, dan Habibi), teman-teman PPL tersayang (Lidya, Lestika, Adi, Agus, Edi, Budiarni dan Dika). Teman – teman Fisika : semua fisika dik B 09, Serta sahabat-sahabat lainnya tak bisa disebutkan satu persatu..

Penulis menyadari masih banyak kekurangan dalam penyusunan skripsi ini, untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang membangun dari pembaca untuk kesempurnaan skripsi ini. Kiranya skripsi ini bermanfaat bagi pembaca dan dunia pendidikan.

Medan, Juli 2013
Penulis,

Tika Andriyani
NIM. 409121085